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m市町村課に来てから２ヶ月が経ちました。
ようやく職場の雰囲気にも慣れてきましたが、
まだまだ知識不足で周りの方々に迷惑ばかり
かけながら日々過ごしています。
普段ほとんど使わない頭を使うので、適度
の緊張感もあり、疲れも倍増です。以前の職
場ではリラックスばかりしていましたから。
早く本領発揮（？）できるように頑張ります。
日々新しい課題が出てきますが、知らないこ
とを知るということは、充実した気分が味わ
え、それだけで自分が成長している気がしま
す。本当に気だけかもしれませんが…。
２年間存分に勉強させていただきます。よ
ろしくお願いします。 （Ｄ．Ｋ）

mプロ野球シーズン真っ只中。あるときは球
場で、あるときはテレビの前で、ひたすらタ
イガースを応援し、すっかり阪神ファンのよ
うな顔をしている。
しかし、セ・パ交流戦で見た元近鉄バッフ
ァローズのブライアントの姿に心ときめく。
胸の中に生き続ける猛牛魂。子どもの頃、

試合を見るために藤井寺球場へ自転車で通っ
ていた思い出がよみがえる。
その球場もついに閉鎖の時を迎え、さよな
らイベントが開催された。
球場に足を運び、これでついに近鉄バッフ
ァローズからも卒業…と思いきや、大きな忘
れ物に気がついた。会場であの１０・１９を戦っ
た時代のユニフォームを着ている人々の姿を
見てしまったのだ。売っていないはずなのに
…。勇気を出して尋ねると特注したとのこと。
桧山のユニフォームも着たい、藤本のユニフォ
ームも着たい、でもそれ以上にブライアントや阿
波野が着ていたあのユニフォームが着てみたい！
もし、私と同じ思いの方がいればご一報を。一

緒に近鉄のユニフォームを着ましょう。（Ｔ．Ｎ）

m今年は国の「クール・ビズ（ビジネス軽装）
運動」が６月１日からスタートしたことから
府庁でも「夏のエコスタイルキャンペーン」
が例年より早く実施された。
うれしい反面悩ましいこともある。という
のも小生、首が太くしかも短い。おまけに中
年太りで腹まで出ている始末。
同じ悩みのある男性諸氏も多いと思うが、

カッターシャツを着たときに襟が立たず、見
苦しいほど胸元が開くのである。以前は、ク
リーニングに出したときに少しノリの効きを
強くしてもらうなど、自分なりに努力（実は
自分自身は何一つ努力していない）もしたが、
ほとんど効果はなし。
この夏のエコスタイル、本人は開放感があ
って涼しいつもりだが、周りで見ている人に
とってはどうだか…。
こうなれば、しばらく通っていないスポー
ツジムにでも行って、少しスリムになり、襟
が立ちやすい体型になろう。いやその前にボ
タンダウンのカッターを購入しよう。
今年もいろんなことに思いをめぐらせながら、
私のノーネクタイの夏が始まった。 （Ｈ．Ｓ）
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